

# 「5大ニュース!!!」

平成17年



12月に入り、平成17年も残すところあと1ヶ月を切りました。今年も良かったこと、悪かったこと等、色々なことがありました。今月号では、この一年間で行ったイベントや、工事について「5大ニュース」と題して振り返ってみたいと思います。

## 「5大ニュース!!!」



3月

横路トンネル貫通を祝して、貫通式が行われました。



1月

休山悠路  
ポイ捨て危険!

休山トンネル内の歩道と車道を分離するガラスが相次いで破損する事件がありました。最近でも何度か起こっているので、みなさん、いたずらをしていただかないようにしてくださいね。

『全建賞』  
連続受賞!!!



8月



3月

約100万人の現場見学会  
抽選で選ばれた70名の皆様に、横路トンネル貫通の瞬間を体験していただきました。

休山トンネル歩車道分離壁工事が「全建賞」を受賞しました。  
広島国道事務所(呉国道出張所)は、平成十四年度の「一般国道185号休山改良」、平成十五年年度の「呉駅周辺のバリアフリー空間整備事業」に続く、3回の連続受賞となりました。



9月

国道31号 吉浦防災工事完了!

台風が多く襲来した平成16年、記録的な台風18号暴風により崩壊した吉浦の護岸の張りコンクリートを直しました。



## 呉市広・仁方地区のみちづくりについて

一緒に考えませんか?

現在、「一般国道185号 呉市仁方地区みちづくり協議会」では、一般国道185号の広～仁方間の交通渋滞等、交通上の問題を解決するため、道路整備の検討を行っています。  
この度、この協議会で、住民のみなさま方の幅広いご意見をお伺いするためのワークショップ(検討会)を開催することになりました。

- ・日 時 平成18年1月19日(木)  
平成18年1月26日(木)  
平成18年2月2日(木) } 19:00~21:00
- ・場 所 呉市仁方公民館
- ・対 象 呉市に在住か、通勤通学している16歳以上で、全ての日程に参加可能な方



参加をご希望の方は下記ホームページ又は電話で受け付けておりますので、ぜひよろしく願いいたします!

・一般国道185号呉市仁方地区みちづくり協議会ホームページ

[http://www.hirokoku-mlit.go.jp/michi\\_kyougi/index.html](http://www.hirokoku-mlit.go.jp/michi_kyougi/index.html)

・電話番号

0823-25-3239 (呉市都市交通推進室)

締め切り 平成17年12月22日(木)

## 年末交通事故防止 県民総ぐるみ運動

～確かめよう 歩行者 スピード 車間距離～

平成17年12月12日(月)～12月21日(水)

年末は気忙しさに加え、外出や飲酒の機会も多くなりますが、運転にゆとりがなくなることは交通事故を引き起こす原因となります。余裕を持って高齢者の方にも気を配った運転を心がけましょう。

次号をお楽しみに